

ABSTRAK

Akhmad Syahroni Amanullah (B53212068), *Bimbingan dan Konseling Islam Dalam Pondok Pesantren (Penanganan Masalah Kemalasan Terhadap Pengurus di Pondok Pesantren Mamba'ul Ma'arif Denanyar Jombang)*.

Fokus penelitian adalah (1) Apa faktor yang menjadikan salah seorang pengurus pondok pesantren Mamba'ul Ma'arif Denanyar Jombang bermalas-malasan? (2) Bagaimana proses pemberian bantuan konseling terhadap seorang pengurus pondok pesantren Mamba'ul Ma'arif itu berjalan?

Berdasarkan fokus penelitian tersebut maka penulis menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif, penelitian ini dilakukan untuk mengetahui dan memahami faktor-faktor yang menyebabkan pengurus pondok pesantren bermalas-malasan dalam menjalankan amanah kepengurusan, serta mengetahui dan memahami bagaimana proses bimbingan dan konseling Islam dalam memberikan bantuan terhadap pengurus yang bermalas-malasan itu berjalan.

Sesuai dengan fokus penelitian, maka dalam penelitian ini peneliti hanya memaparkan faktor-faktor yang menjadikan pengurus pondok pesantren Mambaul Ma'arif Denanyar Jombang bermalas-malasan dan mendeskripsikan bagaimana praktik bimbingan dan konseling Islam dalam menangani masalah kemalasan yang sedang dialami oleh pengurus pondok pesantren Mamba'ul Ma'arif Denanyar Jombang berjalan. Ternyata, setelah peneliti melakukan penelitian faktor-faktor yang menyebabkan pengurus pondok pesantren bermalas-malasan adalah: 1. Faktor pengurus di pondok pesantren yang kurang kondusif dan produktif, 2. Kebiasaan klien yang sering begadang 3. Klien yang tertutup dan tertekan dengan lingkungan pesantren. 4. Pengasuh yang jarang di pondok pesantren. Sedangkan untuk proses konseling alhamdulillah klien sudah dapat berubah menjadi pribadi yang rasional dan mulai menjalankan amanah kepengurusan beserta anggota yang lainnya.

Dari hasil penelitian yang diadakan oleh peneliti, maka penelitian ini cukup berhasil hal tersebut dapat diketahui dari perubahan pola berfikir serta tindakan klien yang awalnya irrasional menjadi pola fikir dan tindakan yang rasional serta dapat menjalankan tugas pengurusan dengan baik.

Kata kunci: Bimbingan dan konseling Islam, faktor-faktor penyebab kemalasan, proses bimbingan dan konseling Islam.